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政局计划

步減少市

，并希望捷运计划

017年全面落实后，市民使用

公共交通及私家车入城的比率

能达40对60。

吉隆坡市长拿督斯里阿末菲沙指

出，目前市民对隆市中心泊车位的

需求量达9TO，以致隆市交通拥挤。

他披露，他出席市政局一站式会

议时，谈及重新探讨市民对市区泊

求，包括有建议减少距离轻快铁站少

于200公尺建筑物的泊车位。

"我们设定市民采用公共交通及私家车人

城的比率为40对60，从中探讨其可行性及市

民对泊车位的合理需求量。"

他指出，要鼓励市民多乘搭公共交通，首

先要有完善的公交系统，他希望捷运计划于

2017年落实后，获得公众热烈响应，减缓隆

市长期扰人的塞车问题。

■配合"第5届世界永续发展城市国际会议"，大会也举办场摄影比赛，图为慕

宾和得奖者,分享軎悦。左排左3起为纳斯里、陈建明、阿末菲沙及任广财。

不过，他强调，减少市区泊车位还在初

步概念阶段，各造仍需通过一站式会议，并

联合马来西亚房地产发展商会（REHDA)研

究，才能拟定计划书。�，

減緩塞車問題

会主席陈建明、马来西亚绘测师协会

(PAM)主席曾祥安及大马规划中心

(MIP)主席纳斯里。

阿末菲沙说，在大吉隆坡计划下，政

府推行的捷运、轻快铁延长计划及巴士

快捷交通系统（BRT)等都是未来有助减

缓塞车的计划。

他指出，市政局过去兴建人行天桥及人

行道，衔接市区各建筑物，打造便捷的网

络，鼓励市民减少以车代步。

市长今早为"第5届世界永续发展城市国

际会议"主持开幕后这样指出。

出席者包括马来西亚房地产发展商会主

席拿督斯里任广财、联邦直辖区吉隆坡分

KHT末费沙指出，限制车辆
PHJ入城需要进一步探讨，

因当局不能一味为了减少

汽车入城，最后导致城市变

''死城"。

他针对°隆市会否仿效新加
坡限制入城车辆时说，当局

探討限制車輛入城

会从各方面考量，包括在伦

敦有个"共车俱乐部"，为

鼓励市民共车入城，市民泊

车费可获折扣，这种手法很

新鲜及创意，惟能否在隆市

落实，还需详细研究。

他指出，要将隆市打造成

为"创意"城市，除了需要

将多元文化元素纳入政策，

更需要绿化城市。

他说，为达到绿化城市，

须保留10%的绿色地带，

要有16%的空中花园。

此外，他指出，在拨款预算允许下，市政局联

合马来西亚森林研究院（FRIM)逐步提升辖区内

14个休闲场所及公园，包括植物园、湖泊等。

每项发展计划都必

无法符合此条件则需
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